

# Lycée. Les littéraires de l'Iroise récompensés

Le Télégramme avait présenté (édition du 16 décembre 2008) le projet i-voix mené par des premières L du lycée de l'Iroise. Présenté sous forme d'un blog, cet espace de lecture et d'écriture est mené par les talentueux littéraires brestois, en collaboration par Internet avec des lycéens italiens du lycée Cecioni de Livourne. Leur « bébé » vient d'obtenir une belle reconnaissance internationale : sélectionné pour représenter la France à la Conférence annuelle

européenne « e-twinning » (jumelage par Internet) qui se tiendra la semaine prochaine à Prague, le projet i-voix aura l'honneur d'être présenté devant 400 invités issus de toute l'Europe et de Jan Figel, commissaire européen chargé de l'éducation, de la formation, de la culture et du multilinguisme.

## > **Pratique**

*Blog i-voix :*

*[i-voix.over-blog.com](http://i-voix.over-blog.com)*